



学校だより **逢う地**

お・・思いやりのある学校
う・・美しさに満ちた学校
ち・・力を伸ばす学校

希望と目標を持ち、自立の基礎を身につけた生徒の育成

H31. 4. 12. 第2号 相知中学校 校長室

第73回入学式挙行！

4月9日（火）59名の新入生を迎えました。これで相知中のオールキャストの勢ぞろいです。式辞の一部を抜粋して紹介します。～前略～

私も新年度に当たり志を立てました。本年度の本校教育の重点目標として八項目を掲げました。その第一にすべての教育活動の根幹に人権・同和教育の視点を位置づけることを明記しています。残念ながら世の中には未だに様々な差別が存在しており、いわれなき理由により、場合によっては大切な命を落とすほど苦しんでおられる方々がたくさんいらっしゃいます。本校では、あらゆる機会を捉え、生徒の心を耕し、差別に気づき、差別に怒りを覚え、差別を許さない心を培っていく所存です。予断や偏見、少ない情報だけで物事を判断するのではなく、正しく知り、周囲の人の思いを感じ取りながら判断する力をつける。そんな学びの場を作っていきます。ご家庭や地域と協力しながら、いじめや差別を許さない生徒の育成を目指すことをお約束します。

しかしながら、中学生という多感で成長真っ只中の時期、失敗やトラブルはつき物です。また、できないことがあってもいいんです。その都度丁寧に対応しますので、様々な経験を踏まえ、人とのコミュニケーション力を高め、社会に出て力強く生きていける力を身につけてもらいたいと考えています。保護者の皆様も三年間というスパンの中で、場合によっては大らかな目でお子様の成長をお見守りください。～後略～

オリエンテーション

入学式後の1年生は今週全員元気に登校してくれました。2・3年生もクラス編成後新たな気持ちでがんばろうという雰囲気が感じられます。年度の節目です。引き継ぐべきことは引き継ぎ、リセットすべきことはリセットし、より…さらに…もっと…高いものを目指して前進したいものです。

10日（水）は生徒会主催の対面式がありました。前半は本部役員の紹介、生徒会歌・相知中人権宣言の紹介、生徒会組織や年間行事、各専門委員会の仕事内容の紹介等、新入生が相知中の伝統を引き継ぐ決意を抱く重要な儀式となりました。前に立つすべての先輩が原稿を暗唱し分かりやすく伝えることができました。後半は部活動紹介です。それぞれの部がすばらしいパフォーマンスを披露し日頃の練習の成果を発揮しました。中学校でやるべき事の一端が1年生に十分伝わったように感じました。また、真の中学生らしさが本当にかっこよかったです。

各学年や各教科でも現状に応じたオリエンテーションがあり、また新たな1年間が始まりました。学校教育における繰り返しと積み重ねの大切さを痛感するこの時期です。

※学校便りや各種通信にお子様の写真や名前の掲載を希望されない方は校長までご連絡下さい。

